

2020年11月19日

石北線沿線地域の皆さまによる

特急列車車内での特産品販売の休止について

石北線沿線地域の皆さまによる特急列車車内での特産品販売については2020年9月25日に実施日程等をプレスリリースしておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大が続いていることから、次のとおり、一部期間の販売を取り止めます。

なお、再開は12月からを予定しています。

記

○特産品販売を取り止める日程等

取り止める日	該当列車	該当区間	自治体名
11月21日(土)	大雪2号	北見→上川	北海道オホーツク総合振興局 (御菓子司 大月・モンブラン)
	大雪1号	上川→北見	
11月22日(日)	大雪2号	留辺蘂→上川	北見市 (石北沿線ふるさとネットワーク)
	大雪1号	旭川→生田原	
11月23日 (月・祝)	大雪2号	留辺蘂→上川	北見市 (石北沿線ふるさとネットワーク)
	大雪1号	旭川→生田原	
11月28日(土)	大雪2号	北見→遠軽	網走市 (網走市物産協会、網走市観光協会)
	ホッパ1号	遠軽→北見	
	大雪4号	北見→遠軽	
	大雪1号	遠軽→北見	
11月29日(日)	大雪2号	留辺蘂→上川	北見市 (石北沿線ふるさとネットワーク)
	大雪1号	旭川→生田原	

※新型コロナウイルス感染症の状況により取り止める場合は改めてお知らせします。